



Bruxelles, le 18 février 2014
140216/01

D É C L A R A T I O N

de la haute représentante de l'Union, M^{me} Catherine Ashton, sur l'évacuation de la mairie de Kiev par les manifestants

La haute représentante de l'Union pour les affaires étrangères et la politique de sécurité et vice-présidente de la Commission a fait ce jour la déclaration suivante:

«Je me réjouis que plusieurs mesures importantes aient été prises ces tout derniers jours pour désamorcer la situation en Ukraine, contribuant ainsi à sortir le pays de la crise politique qu'il traverse actuellement.

En particulier, j'accueille positivement l'évacuation aujourd'hui, par les manifestants, de la mairie de Kiev ainsi que de plusieurs autres bâtiments administratifs dans tout le pays. Il s'agit là d'étapes importantes et je salue le rôle joué dans ce contexte par la Suisse, qui assure la présidence de l'OSCE.

Je me réjouis également d'apprendre que les manifestants du Maïdan placés en détention préventive ont presque tous été libérés ces derniers jours. J'invite les autorités ukrainiennes à classer maintenant toutes les affaires pendantes devant les tribunaux, y compris toutes les assignations à résidence. J'espère que de telles mesures seront prises sans délai pour faciliter le dialogue politique au Parlement cette semaine.»

POUR EN SAVOIR PLUS:

Michael Mann +32 498 999 780 - +32 2 584 97 80 - Michael.Mann@eeas.europa.eu @EUHighRepSpox
Maja Kocijancic +32 498 984 425 - +32 2 298 65 70 - Maja.Kocijancic@ec.europa.eu @AshtonSpox Maja
Sébastien Brabant +32 460 75 09 98 - Sebastien.Brabant@ec.europa.eu
Eamonn Prendergast +32 460 75 32 93 - Eamonn.Prendergast@ec.europa.eu

Suivez-nous sur Twitter [@eu_eas](https://twitter.com/eu_eas)
www.facebook.com/EuropeanExternalActionService
www.eeas.europa.eu